

(Gemäss Verteiler)

Dorf, 22. September 2023

## **MIS WYLAND 2040: Abschluss "Charta Mis Wyland 2040" und Ausblick Umsetzung**

Sehr geehrte Weinländerinnen und Weinländer  
Sehr geehrte Damen und Herren

Am 21. Juni 2023 konnten wir mit der ersten «Wyland-Konferenz» gemeinsam Weinländer Geschichte schreiben. Erstmals haben sich um die 70 Vertreterinnen und Vertreter aus den verschiedensten Bereichen – von Politik über Jugend, Sport, Kultur bis hin zu Bildung, Tourismus und (Land-)Wirtschaft zur Vision „Mis Wyland 2040“ und deren Umsetzung bekannt. Im Beisein von Regierungsratspräsident Mario Fehr unterzeichneten sie zusammen mit regionalen Vertretern und den Gemeinden des Zürcher Weinlandes die Charta „Mis Wyland 2040“.

Ihrer Bereitschaft bei der Erarbeitung dieser Vision und Charta mitzuwirken und Ihrem Engagement, diese Vision gemeinsam umzusetzen, gebührt unser grösster Dank. Mit grossem Stolz senden wir Ihnen anbei die digitale Charta. Es würde uns sehr freuen, wenn Sie diese in ein für Sie geeignetes Format ausdrucken (Din A4 oder A3) und gut sichtbar in Ihrer Institution aufhängen.

Wir möchten Sie herzlich dazu einladen, die Charta auch selbst über Ihre Kommunikationskanäle wie Website, Newsletter, Gemeindeblatt etc. weiter zu verbreiten und bekannter zu machen. Dies ermöglicht es allen Weinländern und Weinländerinnen, sich mit den Zielen und Massnahmen der Charta vertraut zu machen und sich aktiv an der Umsetzung zu beteiligen. Sie finden die Charta auf der Website [www.zuercher-weinland.ch/miswyland2040](http://www.zuercher-weinland.ch/miswyland2040) und [www.miswyland2040.ch](http://www.miswyland2040.ch).

Die Umsetzung von Mis Wyland 2040 ist eine Generationenaufgabe, die wir gemeinsam angehen müssen. In diesem Zusammenhang freuen wir uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die ZPW zusammen mit den GPVA und ProWeinland Regionalmanagement Zürcher Weinland bereits erste Projekte initiiert hat, um die Baulandmobilisierung zu fördern, den Generationenwechsel in Eigenheimen zu erleichtern und die Arbeitsplatzentwicklung im Weinland zu unterstützen. Diese Projekte markieren den Grundstein für eine nachhaltige und zukunftsfähige Entwicklung in unserer Region.

Wir sind davon überzeugt, dass wir durch unsere kollektiven Anstrengungen eine positive Veränderung bewirken können. Wir laden Sie herzlich dazu ein, sich aktiv an der Umsetzung der Charta Wyland in Ihren Möglichkeiten zu beteiligen. Gemeinsam können wir eine lebenswerte und nachhaltige Zukunft für unsere Region schaffen.

Gerne kommen wir Anfang des Jahres 2024 mit weiteren Informationen zur Förderung von weiteren Projekten wieder auf Sie zu!

Und wir können bereits ankündigen, dass wir an den grossen Erfolg der ersten «Wyland-Konferenz» anknüpfen und das Format in geeigneter Form auch in Zukunft fortführen werden!



Für weitere Informationen oder Diskussionen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Nochmals vielen Dank für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung.

**Hier finden Sie alle Informationen zum Projekt Mis Wyland 2040:**

[www.miswyland2040.ch](http://www.miswyland2040.ch)

Freundliche Grüsse

#### **ZÜRCHER PLANUNGSGRUPPE WEINLAND**

Der Präsident:

Martin Zuber

Die Sekretärin:

Ursula Müller

#### **GEMEINDEPRÄSIDENTENVERBAND BEZIRK ANDELFINGEN**

Der Präsident:

Sergio Rami

#### **PROWEINLAND REGIONALMANAGEMENT**

Der Präsident:

Hansruedi Mosch

Geht an:

- Teilnehmer runde Tische vom 19. April 2023 (Local Heroes)
- Teilnehmer Wyland-Konferenz
- Verteiler Konferenzen 2020,2021,2022
- Gemeinden und Delegierte ZPW
- Susanne Menzel, Bundesamt für Landwirtschaft
- GPVA (Gemeindepräsidenten)
- ProWeinland (Mitglieder)
- Direktion Justiz und Inneres, Gemeindeamt, Arthur Helbling
- Baudirektion Kanton Zürich, Amt für Raumentwicklung, Frau Annette Spörri
- Baudirektion Kanton Zürich, Amt für Raumentwicklung, Wilhelm Natrup
- Volkswirtschaftsdirektion, Amt für Wirtschaft und Arbeit, Dr. Ursula Gehbauer Tichler